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Der Magistrat

1o d'
über
Magistrat

und
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Gerhard Obermayr

Stadtrat Andreas Kowol

an den Ausschuss für Wirtschaft, Beschäfti9.,
Digitalis., Gesundheit

Bereich Wirtschaft,/Bescfräftigung Punkt 11 der öffentlichen Sitzung vom 05. Juli 2022
Fotovoltaik Busdepot ESWE Verkehr -
Antrag der Frahionen CDU, FDP, und BLWULWBIG vom 29.06.2022
Vorlagen-Nr. 22-F-69-004 1

Beschluss Nr. 0101

1. Was mit dem genannten Vertrag geschieht und ob die Kosten für die Miete weiter
laufen,

2. ob und wenn ja welche weitere Kosten entstehen,
3. was mit den Einnahmeausfällen durch die fehlende Stromproduktion geschieht.

Die Anfrage beantwortet ESWE Verkehr wie folgt:

Zu 1. Der Vertrag ist beendet und wurde gemäß den vertraglichen Regularien
rückabgewickelt. Es verbleiben keine weiteren Kosten für die Miete.

Zu2.Es entstehen keine weiteren Kosten.

k

Gustav-Slresemann-Ring 1 5
65189 Wi8sbaden
Teleloni 0611 31-5180 / 31-5041
Telefax:0611 31-5959
E-M6il: Dezern6l.V@wi€sbadon.d€

www.wicsbaden.de

t2

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

August 2022

Fotovohaik Busdeoot ESWE Verkehr

l. Die mündlichen Ausführungen von Herrn Feuerstein (ESWE Verkehr) werden zur Kenntnis
genommen.

ll. Der Antrag wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen und schriftlich zu berichten,
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Zu 3. Da die Anlage nicht der ESWE Verkehrsgesellschaft mbH gehörte, gibt es auch keine
Einnahmeausfälle.

Mit freundlichen Grüßen
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